



No 243

Le 23 octobre 1990

## DES PARLEMENTAIRES CANADIENS OBSERVERONT LES ÉLECTIONS AU PAKISTAN

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada avait envoyé au Pakistan un groupe de trois parlementaires chargés d'observer les élections qui auront lieu dans ce pays le 24 octobre. Il s'agit d'Allan Koury, député conservateur d'Hochelaga-Maisonneuve, de Charles-Eugène Marin, député conservateur de Gaspé, et de Jesse Flis, député libéral de Parkdale-High Park.

Les parlementaires canadiens, qui sont arrivés au Pakistan, opéreront à partir de Lahore où ils surveilleront le vote dans certains bureaux de scrutin puis le dénombrement des suffrages. Le groupe, qui travaillera avec des observateurs d'autres pays, demeurera au Pakistan pour l'élection des assemblées provinciales, qui se tiendra le 27 octobre, et le dénombrement des suffrages. Il soumettra ensuite un rapport au gouvernement du Canada.

Les partisans de l'ancienne première ministre Bhutto soutiennent que le gouvernement provisoire entrave la campagne électorale de celle-ci et tente d'empêcher le Parti populaire pakistanais d'être reporté au pouvoir.

Le Canada a dit souhaiter une élection juste et libre. Comme il appuie fermement le processus démocratique au Pakistan, il a fourni à ce pays, à l'invitation de son gouvernement, un groupe multipartite d'observateurs pour la durée des élections et du dénombrement des voix.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874